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令和７年２月１９日

水野教育長 　２月２日に丹沢湖で神奈川県実業団駅伝が開催されました。翌
週はかながわ駅伝が開催され、山北町のチームも健闘されていま
したが、この日はお天気にも恵まれて、午後には生涯学習セン
ターフェスティバルの芸能発表会も行われました。初めて拝見し
ましたが、各団体が様々な工夫をされていて、とても良い発表会
だったのではないかと感じました。
　１５日には能安寺で世附百万遍念仏が行われ、ひょっとこや獅
子舞など、いろいろな舞を初めて拝見しました。なかなか素晴ら
しい文化なのではないかなと思います。
　各園では、２月に入り複数の学生が実習に入られていて、活気
のある園での取り組みができているようです。
　それでは、ただ今から令和７年第２回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

水野教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。内容
については事前にご確認いただいておりますが、ご意見・ご質問
はありますでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。それでは前回委員会議事録については承
認されたことといたします。
　続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

水野教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第１号）山北町
立生涯スポーツセンターの設置及び管理に関する条例施行規則の
制定についてを議題といたします。

水野教育長 　　【議案第１号について、別紙資料により提案する】

生涯学習課長 　　【議案第１号について、別紙資料により詳細を説明する】

水野教育長 　ただいま、議案第１号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

山北町教育委員会会議の経過



佐藤委員 　三保地区では、夏休み期間中、鹿島山北高等学校の体育館を旅
館や民宿などの施設が予約をして、宿泊客などが利用していま
す。生涯スポーツセンターも施設として予約することはできるの
でしょうか。
　三保地区には体育館が１か所しかないため、複数の施設の予約
がバッティングしてしまうことがあります。体育館が利用できな
かった場合は、宿泊自体キャンセルとなってしまうこともあるた
め、生涯スポーツセンターを利用できるとある程度防げるのでは
ないかと思います。

生涯学習課長 　施設としても予約は可能です。また、宿泊者個人でも予約でき
ます。４月より施設の予約システムからネット予約ができるよう
になります。システムによる予約に関しては、事前にネット予約
をするための登録が必要になります。オープン後は、直接スポー
ツセンターに電話で予約していただくこともできます。

野地委員 　先日、生涯学習センターを予約しようとしたら、毎週利用して
いる町内の団体が優先と言われて予約ができなかったのですが、
この生涯スポーツセンターのネット予約については、空いていれ
ば予約を入れられるということで良いのでしょうか。

生涯学習課長 　生涯学習センターにつきましては、優先予約は行っておりませ
んので、おそらく先に普段利用されている登録団体が予約されて
いたのではないかと思います。
　なお、スポーツ広場については、町内団体は町外の団体より少
し早く予約ができるように差別化を図っています。
　また、生涯スポーツセンターにつきましては、登録団体が３か
月前から、それ以外の利用者は２か月前から予約が可能となりま
すので、ネット予約時に空いていればどなたでも予約は可能で
す。

水野教育長 　他にはいかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。議案第１号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

水野教育長 　議案第１号は全員賛成で可決されました。

水野教育長 　続きまして、日程第２（議案第２号）山北町立学校教職員服務
規程の一部を改正する規程の制定についてに移ります。

水野教育長 　　【議案第２号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第２号について、別紙資料により詳細を説明する】



水野教育長 　ただいま、議案第２号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。議案第２号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

水野教育長 　議案第２号は全員賛成で可決されました。

水野教育長 　次に、日程第３（報告第１号）山北町立小・中学校等スクール
バス利用に関する要綱の一部を改正する要綱の制定についてに移
ります。

水野教育長 　　【報告第１号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【報告第１号について、別紙資料により詳細を説明する】

水野教育長 　ただいま、報告第１号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。報告第１号についていかがでしょうか。

　　「全員承認」

水野教育長 　報告第１号は承認されました。

水野教育長 　続いて、日程第４（報告第２号）令和７年度当初予算案の概要
（教育費）についてに移ります。

水野教育長 　　【報告第２号について、別紙資料により提案・説明する】

水野教育長 　ただいま、町予算に占める教育予算の概要を説明させていただ
きましたが、詳細についてはこの後の総合教育会議の中で説明さ
せていただきますので、概要についてご意見・ご質問等があれば
お伺いします。いかがでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。報告第２号についていかがでしょうか。

　　「全員承認」



水野教育長 　報告第２号は承認されました。

水野教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時５０分］


